

Estimada comunidad universitaria:

Informamos que el Consejo de Rectoría ha aprobado el nombramiento de Juan Pablo Barros Torres como vicedecano de Alumnos de la Facultad de Comunicación, en reemplazo de Magdalena Navajas Rodríguez.

Asimismo, la Facultad de Enfermería y Obstetricia ha nombrado a Andrea López Navarrete como directora de la carrera de Obstetricia y Puericultura, en reemplazo de María Isabel Núñez Hernández, y a María Angélica Balbiano como directora de estudios.

Juan Pablo Barros, máster en Ciencias de la Información por la Universidad de Navarra, es profesor asociado extraordinario de la Facultad de Comunicación. Durante su extensa trayectoria en la FCOM, le ha correspondido ejercer como secretario académico y consejero, entre otras responsabilidades, y en 2018 recibió el Premio Asesor Universitario, área Humanidades. En su carrera profesional ha sido jefe del Servicio de Relaciones Públicas en la Armada de Chile (DIRCOM) y se ha desempeñado como asesor de comunicaciones en diversas organizaciones.

El Consejo de Rectoría agradece el trabajo, dedicación y constancia de Magdalena Navajas durante sus años de servicio en la Universidad, primero como adjunta de Rectoría y luego como miembro del Consejo de la Facultad de Comunicación por casi una década. Magdalena se mantendrá en contacto con la Universidad como profesora hora.

Andrea López es matrona y licenciada en Obstetricia y Puericultura de la Universidad de Chile y magíster en Educación, mención Currículum y Evaluación, por la Universidad de Santiago de Chile. Cuenta con estudios de postítulo en Ecografía Obstétrica y en Gestión Educativa, es instructora de Simulación Clínica y miembro de la Sociedad Chilena y de la Federación Latinoamericana en la materia. Se integró a la Universidad en 2019 como directora de Estudios de Obstetricia, desde donde impulsó el proceso de innovación curricular vigente.

Como nueva directora de Estudios asume María Angélica Balbiano, matrona y licenciada en Obstetricia y Puericultura de la Universidad de Concepción y magíster en Educación, mención Currículum y Evaluación, por la Universidad de Santiago. Cuenta con Diplomas en Gestión y Liderazgo de Enfermería en Servicios de Salud, en Docencia Universitaria y en Medición y Evaluación de Aprendizajes. Con amplia experiencia en docencia y ejercicio clínico, en 2016 se integró como profesora de la carrera de Obstetricia y Puericultura.

La Facultad de Enfermería y Obstetricia agradece la dedicación y espíritu de servicio de María Isabel Núñez durante sus dos períodos como directora de la carrera, proyecto que lideró desde sus inicios en 2016 hasta recibir a su primera generación de egresadas el año pasado, impulsando la mejora continua de la carrera y la innovación curricular de su malla. En estos años ha participado en instancias de discusión sobre la salud de la mujer y ha contribuido de manera significativa en la conformación del claustro, en la mentoría y formación de profesores, administrativos y estudiantes, labores en las que continuará colaborando en forma paralela a sus actividades docentes y de investigación.

Les deseamos a todos mucho éxito en sus nuevos desafíos.

Santiago, miércoles 9 de marzo de 2021.